

Vereinsmeisterschaften 2009 - Der Bericht

!!! Fotos sind online !!!

3. Vereinsmeisterschaften 2009 - der Bericht

Am 5. September 2009 fanden die Vereinsmeisterschaften statt - zum ersten Mal im niederösterreichischen Kreuttal im Weinviertel. Und mit Gabi und Horne gibt es zwei neue Vereinsmeister. Zum ersten Mal durften wir mit Wolfgang Eibeck aber auch einen prominenten Teilnehmer (6x UCI World Champion, Gold und Silber bei den Paralympics) in der Gästeklasse begrüßen. Entsprechend motiviert waren alle Teilnehmer ...

Bei kühlem, windigem, aber glücklicherweise trockenem Wetter fiel für die 20 Teilnehmer (9 speedies + 11 Gäste) kurz vor 15h der Startschuss auf dem Ochsenberg.

Die ersten Kilometer des ca. 25km langen Rundkurses gingen über einige Spitzkehren bergab nach Ober- und Niederkreuzstetten, weiter über Hautzendorf und Unterolberndorf hinein ins Kreuttal - und danach über langgezogene und "knackige" Anstiege wieder ins Ziel auf dem Ochsenberg.

An dieser Stelle Gratulation an alle Teilnehmer und ein DANKE an Tamara, Barbara, Yvonne, Birgit und Markus für ihre Unterstützung (Zeitnehmung, Fotos und Streckenposten) vor Ort. Auch wollen wir uns an dieser Stelle bei der BH Mistelbach und der örtlichen Polizei für die Unterstützung bedanken.

Gesamtwertung:

In der Gesamtwertung wurde Wolfgang Eibeck seiner Favoritenrolle klar gerecht und absolvierte die Strecke in 0:34:32, was einer Durchschnittsgeschwindigkeit von 43 km/h (!!!) entspricht.

Der letztplatzierte Phillip Gröfler hatte leider Pech, nach einem sehr starken Start verpasste er leider eine Abzweigung, so dass sein Resultat sicher nicht seine wahre Stärke auf dem Rad zeigt.

Name
Zeit
km/h
Platzierung

Wolfgang Eibeck
00:34:32
43,4
1

Wolfgang Wurnitsch
00:36:56
40,6
2

Thomas Hornbanger
00:39:04
38,4
3

Michael Petzmann
00:39:36
37,9
4

Andreas Thiesz
00:42:00
35,7
5

Ladislaus Szabo
00:43:13
34,7
6

Rainer Sieder
00:43:32
34,5
7

Thomas Mück
00:44:11
33,9
8

Georg Gruber
00:44:14
33,9
9

Florian Schirmbrand
00:45:44
32,8
10

Gerhard Ullmann
00:46:05
32,5
11

Franz Kaiblinger
00:47:14
31,8
12

Martin Kaltenböck
00:47:43
31,4
13

Bernhard Huszar
00:47:53
31,3
14

Berni Koltschik
00:47:58
31,3
15

Evi Spielvogel
00:50:32
29,7
16

Karin Ullmann
00:53:52
27,8
17

Herbert Jacubetz
00:55:34
27,0
18

Gabi Koltschik-Mazac
00:59:56
25,0
19

Philipp Gröfler
01:00:48
24,7
20

speed4need - Vereinsmeisterschaftswertung:

In der speed4need - Wertung gab es einen Zweikampf zwischen Thomas "Horne" Hornbanger und Michi Petzmann, den schliesslich Horne für sich entscheiden konnte. Der dritte Platz ging an Thomas "Mücke" Mück, der aber mit mehr als 4 Minuten Abstand zum Zweitplatzierten doch schon sehr deutlich ausfiel.

Mit Gabi ging heuer leider nur eine speed4need-Dame an den Start, mit einer Zeit von unter 1 Stunde gratulieren wir der neuen Vereinsmeisterin.

Name
Zeit
km/h
Platzierung Herren
Platzierung Damen

Thomas Hornbanger
00:39:04
38,4
1

Michael Petzmann
00:39:36
37,9
2

Thomas Mück
00:44:11
33,9
3

Franz Kaiblinger
00:47:14
31,8
4

Martin Kaltenböck
00:47:43
31,4
5

Bernhard Huszar
00:47:53
31,3
6

Berni Koltschik
00:47:58

31,3
7

Herbert Jacubetz
00:55:34
27,0
8

Gabi Koltschik-Mazac
00:59:56
25,0
1

Gästewertung:

In der Gästewertung für Herren gab es mit Wolfgang Eibeck einen klaren Sieger, gefolgt von Wolfgang Wurnitsch und Andreas Thiesz.

Bei den Damen entschied Evi Spielvogel das Rennen für sich, gefolgt von Karin Ullmann. Wir gratulieren !

Name
Zeit
km/h
Platzierung Herren
Platzierung Damen

Wolfgang Eibeck
00:34:32
43,4
1

Wolfgang Wurnitsch

00:36:56
40,6
2

Andreas Thiesz
00:42:00
35,7
3

Ladislau Szabo
00:43:13
34,7
4

Rainer Sieder
00:43:32
34,5
5

Georg Gruber
00:44:14
33,9
6

Florian Schirmbrand
00:45:44
32,8
7

Gerhard Ullmann
00:46:05
32,5
8

Evi Spielvogel
00:50:32
29,7

1

Karin Ullmann
00:53:52
27,8

2

Philipp Gröfler
01:00:48
24,7
9

Das anschließende After Race Fest und die Siegerehrung fanden beim Heurigen Lorenz & Maria Strobl in Niederkreuzstetten statt. Bei einer Kellerplatte und Wein wurden die Rennergebnisse analysiert - und in einem waren sich alle einig: spätestens 2011 wird es ein "Wiedersehen" mit dieser Strecke geben.

>zu den Fotos geht's hier

Cu in 2010, Herbert